

# Media cancha de Wirecard

## Unos siete meses en Munich Stadelheim y el milagro de Berna

#Wirecard #Germany #Munich

En la famosa final de la Copa del Mundo de fútbol de julio de 1954, el equipo alemán finalista tuvo un factor ganador que no entró en juego hasta el descanso. Un hombre llamado Adolf "Adi" Dassler, nombrado anteriormente director de equipamiento del equipo, había proporcionado a todo el equipo un nuevo calzado de fútbol patentado con tacos reemplazables. En el descanso, los tacos de cada jugador fueron sustituidos por otros más grandes para proporcionar más estabilidad en el terreno embarrado y lluvioso. Inadvertidas para muchos hasta hoy, las entonces revolucionarias zapatillas Adidas fueron un factor decisivo en una **victoria casi inimaginable** de la modesta selección sobre Hungría, que supuso la primera victoria de Alemania Occidental en la Copa del Mundo en la posguerra.

Después de más de siete meses de interrogatorio de testigos en el gigantesco escándalo bávaro-alemán de Wirecard, algunos se habrán sentido recordados por esta sorpresa en el descanso del partido contra Suiza en 1954. Puede incluso que el milagro de Berna influyera en algunas de las reflexiones del primer tiempo del partido judicial en el tribunal de la prisión de Stadelheim, en Múnich.

Tal vez uno de los primeros acontecimientos que me vinieron a la mente fue el **tormentoso ataque de** los fiscales de Múnich el primer día de audiencia. Durante un total de cinco horas, se atrevieron a leer los cargos contra tres antiguos directivos de Wirecard acusados de presunto fraude. También merece la pena recordar el contraataque de los abogados defensores del Dr. Braun, que inmediatamente solicitaron la suspensión de todo el juicio. No porque la defensa se sintiera demasiado presionada, como algunos periodistas comprometidos de la tribuna pública **habían informado falsamente** a su público masivo, sino porque los mismos fiscales de Múnich que habían leído su acusación durante más de cinco horas unos días antes habían facilitado poco antes del inicio del juicio cantidades ingentes de correos electrónicos y registros de transacciones a la defensa del Dr. Braun. Sin duda, estos fiscales de Múnich merecían una tarjeta amarilla desde el principio por este tipo de juego sucio.

Poco después, en una especie de maniobra de portero de proporciones extraordinarias, el equipo del tribunal decidió rechazar esta solicitud de suspensión del procedimiento. La decisión desestimatoria del tribunal fue inmediatamente recurrida por el equipo de defensa del Dr. Braun a mediados de enero de 2023, junto con una segunda suspensión del encarcelamiento y la custodia en curso del antiguo CEO de Wirecard. Sin embargo, en lugar de tomar una decisión oportuna, el tribunal decidió ocultar este recurso en la sala de taquillas, sólo para traerlo de vuelta a la arena en el último día antes del receso de verano en agosto de 2023 y rechazar este recurso con carácter retroactivo a mediados de enero de 2023 - junto con la moción para suspender al Dr. Braun. El encarcelamiento de Braun, una vez más.

El equipo ofensivo estuvo desde principios de febrero de 2023 en modo ataque constante, algo así como

un FC Bayern de Múnich enfadado que intentaba desesperadamente pasar a cuartos de final en un partido contra un auténtico campeón de la Liga de Campeones de fuera de Alemania. ¿Goles? Casi ninguno. Las numerosas acusaciones contra el Dr. Braun, apoyadas por la fiscalía de Múnich y los medios de comunicación, no vieron puerta ni a 20 metros a la izquierda, ni a la derecha, ni en las tribunas.

El tribunal interrogó a varios gerentes y directores financieros y de cumplimiento, que transmitieron claramente una imagen de supervisión financiera y legal bastante descuidada en Wirecard. El problema es que esto era menos responsabilidad y culpa del CEO, y ni siquiera necesariamente del CFO.

Con el interrogatorio de **un antiguo director de TI**, el foco de atención se desplazó a las estructuras de TI de Wirecard, las redes en la nube y los motores de software subcontratados, que deberían haber estado mucho más en el punto de mira de la prensa interesada hasta entonces. Pero desde que comenzó el juicio, las sillas de la prensa en la parte trasera de la sala y un foco informático permanecieron en su mayoría vacías, como la silla de Jan Marsalek. Al menos había dejado en su asiento invisible **una carta personal** remitida a un abogado de Múnich a finales de julio de 2023.

El puesto intermedio en Wirecard, ocupado por James Freis, era claramente interesante. Fue nombrado CEO interino de la compañía después del 18 de junio de 2020, cuando Wirecard anunció que faltaban 1.900 millones de euros de cuentas en custodia en Asia. Uno habría esperado que James Freis hiciera movimientos impresionantes y empujara el balón hacia delante **cuando fue interrogado** el 27 de abril de 2023, pero en lugar de eso fue cogido por el Dr. Braun y chutado directamente a la portería contraria cuando preguntó en una de sus últimas frases si James Freis había reconocido que al menos 156 millones de dólares habían sido transferidos de cuentas de Wirecard a bancos extraterritoriales en las semanas previas a la insolvencia de la empresa. James Freis también reveló escandalosamente en su testimonio que el administrador concursal local le pisaba regularmente las botas de fútbol después de que se declarara precipitadamente la insolvencia de Wirecard a finales de junio de 2020. Le dijo a Freis en varias ocasiones que no era deseable y tampoco recomendable rastrear en algún lugar fondos potencialmente millonarios relacionados con el negocio de TPA.

A principios de marzo de 2023, el equipo de defensa del Dr. Braun se anotó otro punto impresionante al no sólo **descubrir en los registros** de transacciones que muchos cientos de millones en pagos de comisiones, claramente asociados con actividades comerciales de terceros, habían sido identificados en cuentas bancarias en el extranjero. Ingresos procedentes de una actividad empresarial que, según la fiscalía de Múnich, no existía en absoluto, y que había llevado al Dr. Braun a prisión años atrás.

El equipo de la defensa se adelantó aún más al nombrar a unas cuantas empresas que formaban parte de rutas mundiales de dinero de más de 900 millones de dólares procedentes de estas actividades empresariales de negocio de terceros, con Suiza profundamente implicada. Al igual que en la inversión de casi 1.000 millones de dólares de Softbank en Wirecard a partir de 2019.



El milagro de Berna, 4 de julio de 1954

Un antiguo empleado de Softbank **indicó como testigo** en agosto de 2023 que Credit Suisse fue asignado para gestionar el acuerdo. Los casi 1.000 millones de dólares se financiaron como deuda en acciones de la empresa y allí, en Suiza, se obtuvieron unos buenos beneficios de 100 millones de dólares, mientras se repercutían los casi 1.000 millones a los inversores.

Every truly successful team also has one or two wild cards, players who are brought in at the end of the spectacle to make a difference. Former BaFin director Felix Hufeld, who was fired in early 2021 over the Wirecard scandal, was first hired by German industrial investment firm Ranthun Capital. Shortly thereafter, Hufeld was recruited by the New York investment firm Apollo Management Inc., which in February 2023, just a few months after Hufeld's employment, purchased substantial assets from the very same Credit Suisse Bank mentioned above for an undisclosed purchase price. Other wild card players and former Wirecard stakeholders are or were at least post-Wirecard employment entangled with beautiful Switzerland, including BaFin's Elisabeth Roegele, and also post-June 2020 interim CEO James Freis.

Hace meses, el equipo jurídico del Dr. Braun presentó varias mociones judiciales, en las que también pedía indirectamente al administrador concursal oficial de Wirecard, a través del juzgado, que confiscara inmediatamente los cientos de millones encontrados en el extranjero. Dado que aún se niega a hacerlo y permanece completamente callado sobre el tema, el administrador concursal probablemente ya debería haber recibido una tarjeta roja y haberse visto obligado a abandonar el ruedo por completo. Probablemente se deba mantener a toda costa la narrativa oficial y cultivada durante años del supuesto negocio inexistente de Wirecard con terceros.

La defensa de los oponentes se vio aún más visiblemente sacudida cuando se interrogó a los investigadores oficiales de Wirecard de la policía criminal de Múnich. Estos inspectores jefe revelaron que no habían empezado realmente a centrarse en los registros de transacciones financieras de las numerosas empresas de Wirecard implicadas hasta finales de 2021 aproximadamente, que es cuando la final de la copa de Berlín había terminado con gran fanfarria en la comisión de investigación del Bundestag alemán. Lo más probable es que a estos investigadores de la policía ni siquiera se les permitiera jugar, ¿verdad?

Otra tarjeta roja debería haber sido sacada a más tardar a finales de julio de 2023 al principal medio de

comunicación local de Múnich, el Sueddeutsche Zeitung, **que afirmó que** las mencionadas mociones judiciales presentadas por la defensa del Dr. Braun no eran el resultado de las muchas revelaciones escandalosas hechas por los esfuerzos de investigación y testimoniales, sino más bien un medio para *"distráer del escandaloso fraude"*.

¿Qué más revelará la segunda parte del partido, sobre todo ahora que los tachones han sido sustituidos por otros más grandes por parte de los desvalidos?

<https://www.sun24.news/es/media-cancha-de-wirecard-unos-siete-meses-en-munich-stadelheim-y-el-milagro-de-berna.html>